

# Grüne gründen in Weilheim Ortsverband

## Unterstützung für Stadtratsarbeit erhofft



Weilheim (wf) – 15 Wahlberechtigte fanden sich ein zur Gründungsversammlung des Ortsverbandes Weilheim der Grünen im Hotel Vollmann. Nicht nur Parteimitglieder waren eingeladen und wahlberechtigt, sondern auch alle Interessierten. Mit 13 Stimmen wählte man Stadträtin Monika Propach zur Sprecherin, mit 14 Stimmen wurden der 18jährige Schüler Bernd Ladwig, und mit 15 Stimmen der 29jährige Zahntechniker Hartmut Rudel ebenfalls als Sprecher bestellt. Beide sind nicht Mitglieder der Grünen. Von diesem Ortsverband verspricht sich Stadträtin Monika Propach eine Unterstützung ihrer Arbeit

im Rathaus; wie auch der Verband insgesamt die Aktivitäten der Grünen mehren soll.

In einem Referat legte nach der Wahl Monika Propach ihre Ansichten zur Weilheimer Verkehrssituation einmal mehr dar, wobei sie sich gegen den Neubau von Straßen und für eine Eindämmung des Autoverkehrs aussprach. Gleichzeitig sollten die Fußgängerzone in Weilheim erweitert und die Stadt mit einem Radwegenetz ausgestattet werden. Grundsätzlich sollte der Individualverkehr mit dem Auto eingeschränkt werden. Anschließend hatten die Anwesenden Gelegenheit, mit den neugewählten Sprechern zu diskutieren.

**Zu Sprechern der Grünen im Ortsverband Weilheim wurden bestellt (von rechts): Monika Propach-Voeste, Hartmut Rudel, Bernd Ladwig. (Fusaro)**